



**Ministre de l'Agriculture, de
l'Agroalimentaire et de la Forêt**

Porte-parole du Gouvernement

Paris, le 11 avril 2014

Communiqué de presse

Stéphane LE FOLL salue la mémoire de Claude CHEREAU

Stéphane LE FOLL, Ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt, Porte-parole du Gouvernement, attristé par l'annonce du décès de Claude CHEREAU, tient à rendre hommage à l'engagement qui a été le sien au service de l'agriculture française.

La carrière de Claude CHEREAU a été entièrement tournée vers les enjeux agricoles nationaux, européens et internationaux. Il a en effet entre autres occupé des fonctions en Administration centrale, au sein d'établissements publics comme l'Office National des céréales ou l'INRA, à la représentation permanente de la France à Bruxelles, à l'ambassade de France à Madrid et aux Etats Unis ou encore comme représentant Permanent de la France auprès de la FAO.

L'expertise de Claude CHEREAU s'est également exprimée à travers ses fonctions de conseiller pour l'agriculture auprès de François MITTERRAND, de Henri NALLET et Lionel JOSPIN .

Stéphane LE FOLL salue la mémoire d'un homme qui aura consacré sa vie à faire avancer l'agriculture en France et dans le Monde.

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr